

**SAUVER LES JEUNES ENFANTS FRANÇAIS EN SYRIE :
IL Y A URGENCE**

Douze jeunes enfants français, orphelins ou isolés, jusque-là retenus dans des camps du nord-est de la Syrie, ont été rapatriés hier. La CNAPE salue ces arrivées sur notre sol et réaffirme la nécessité de secourir ces enfants en danger.

Suite au rapatriement de cinq enfants en mars dernier, la France a permis, le 10 juin, le sauvetage de douze mineurs retenus dans des camps syriens sous contrôle kurde. S'entame désormais un long travail de reconstruction pour ces enfants victimes qui ont subi des traumatismes inqualifiables alors qu'ils n'ont pas même 10 ans.

La CNAPE salue leur retour et la volonté du gouvernement de leur venir en aide. Cependant, de nombreux autres enfants, toujours sur place, sont en danger et retenus de manière arbitraire. Ils survivent mais jusqu'à quand ?

La CNAPE continue de réclamer le rapatriement inconditionnel et sans délai de tous les jeunes enfants retenus dans les camps syriens.

CONTACT

**Marie-Charlotte
Lannée**

Responsable de la
communication

01 45 83 07 00

mc.lannee@cnape.fr

À PROPOS DE LA CNAPE

Depuis 70 ans, la CNAPE, la fédération des associations de protection de l'enfant, contribue à promouvoir la place de l'enfant au sein des politiques publiques, à le protéger et à l'accompagner lorsqu'il est en difficulté. Enfants en situation de danger ou en risque de l'être, en situation de handicap, concernés par la justice civile ou pénale, ou confrontés à des problèmes d'insertion, tous sont au cœur des priorités de la CNAPE. La CNAPE est reconnue d'utilité publique depuis 1982.